



Die National Youth Big Band aus Bern gewinnt den Jazztucan.

Bereits am Nachmittag wurde in der Stadthalle am alljährlichen Förderungswettbewerb nach der besten Nachwuchs-Formation des Landes gesucht. Die fünfköpfige Jury bestehend aus den Fachkräften (Mathias Metzler, Edgar Schmid, Johannes Walter, Robi Weber und René Gubelmann als Juryobmann) waren sich selten so einig wie heuer. Mit einem präzisen Set



hatte sich die National Youth Big Band aus Bern in die Herzen des Publikums und der Jury gespielt. Sie holte den begehrten Titel und damit den Jazztucan nach Bern, die vom Dietiker Künstler Bruno Weber einst erschaffene Trophäe. Bandleader Matt Stämpfli (Bild oben und rechts) erhielt die farbige Auszeichnung von Pepe Lienhard, vom berühmtesten Schweizer Bigband-Leader. Seit fünf Jahren steht das Festival unter seinem Patronat.

Zwei Spezialsendungen zum Festival im Schweizer Radio

Schweizer Radio «Musigwälle» zeichnete das ganze Festival auf. Am 5. und am 12. September 2012, von 18 bis 19 Uhr, sind dort die musikalischen Highlights des diesjährigen Festivals zu hören.

www.bigbandfestival.ch